



PROGRAMME DE LA 33^{ème} EDITON DE LA SISM organisée en Aveyron à l'initiative de l'UNAFAM et de ses partenaires

A RODEZ

- **Le 11 octobre à 20h à l'ATHYRIUM d'ONET le CHATEAU**
Théâtre clownesque et cirque « Et moi, et moi, et moi ! » par la compagnie KEROZEN et GAZOLINE de Montpellier : *angoissé par le monde qui t'entoure et qui t'attend, à l'affût de tout espoir d'entrevoir une échappatoire sans tourment, Marie- Cécile te comprend.... »*
- **Le 13 octobre de 10h à 16h au GEM METAMORPHOSE**
Journée « portes ouvertes » au GEM : 13 rue des Coquelicots à ONET le CHATEAU

A MILLAU

- **Le 13/10/2022 à 20H30 au Cinéma de MILLAU**
Projection du film « *Qu'est- ce qu'on va faire de Jacques* » avec la présence du scénariste Pierre CHOSSON, qui nous parlera de sa propre expérience et ouvrira le débat : *Jacques souffre de troubles psychiques et au décès de son père la fratrie s'interroge. Où ira-t-il habiter ?*
- **Le 16/10/2022 à St GEORGES DE LUZENCON**
Randonnée familiale qui nous conduira à la Chapelle de Luzençon, où seront exposées les œuvres des participants à l'atelier artistique du Centre de Santé Mentale.
 - **10H30** : Départ parking de la gare de St Georges de Luzençon. Une fiche d'inscription sera à compléter par chaque participant.
 - **12h** : Accueil gourmand des marcheurs à l'arrivée. Suivi d'un repas tiré du sac.
 - **13h30** : visite à la Chapelle de Luzençon de l'expo des réalisations des membres de l'atelier artistique du Centre de Santé Mentale et concert de son groupe musical - rencontre avec les organisateurs
- **Le 20/10/2022 à 20H30 au Cinéma de MILLAU**
Projection du film « **Funambules** » : film documentaire de Ilan KLIPPER, où les « *funambules* » nous emmènent dans un autre monde qui interroge. Le film sera suivi d'un débat animé par un professionnel de la santé mentale.

A VILLEFRANCHE DE ROUERGUE

- **Le 14/10/2022 à 20H30 au cinéma VOX de VILLEFRANCHE**
Projection du film « *Qu'est- ce qu'on va faire de Jacques* » avec la présence du scénariste Pierre CHOSSON, qui nous parlera de sa propre expérience et ouvrira le débat.